

“La Presentación del Niño Jesús al Templo”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. LUCAS -:

«Cuando llegó el día fijado por la Ley de Moisés para la purificación, llevaron al niño a Jerusalén para presentarlo al Señor [...] además ofrecieron el sacrificio que manda la ley del Señor: un par de tórtolas o dos pichones» (Lc 2,22-24)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

¿Estamos dispuestos como S. José y como la Virgen María, o como la profetisa Ana, a ofrecer "oraciones y sacrificios" noche y día en el templo del Señor, hablando a todos con los hechos y en la verdad del Niño Jesús, de su misericordia (para quien se arrepiente), de su salvación y de su resurrección?

(cf. SLC, p. 152)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de ofrecer sacrificios en Cristo a beneficio de las almas, así dice S. Patricio: «He sacrificado mi libertad por la salvación de los otros». (PATRICIO, in *Uff. d. Lett.* 17 de Marzo – Traducido del Italiano)

¹ La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...
5 Ave María ...
1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...
- Oh Jesús mío, perdónanos ...
- María, Reina de la Paz ...
- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria ...”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...